
会議名 第１回　記念行事等事業検討部会

日時 令和４年７月28日（木）　　午後１時00分～１時25分

会場 城北中学校

協議内容 ・今後の検討の進め方について

決定・確認事項

・各学校で統合に向けた組織（PTAや地域含め）をどのようにしていくか話を出

してもらい、進められるように動いていく。

・実施できそうなことや年間行事についてアイディアを出し合い検討していく。

主な質問・意見等

・閉校記念誌の構成内容については、各校統一したほうが良い。

・各校に残っている過去の記念誌を、参考にして検討する。

・閉校式は式として最後に実施する。閉校に向けて子ども達の思い出に残るよう

な行事は、令和６年度中に実施する。

・PTAとの連携・協力は外せない。PTAよりも大きな範囲で関わってもらうよう

になるかもしれない。中学校閉校の時は区長も関わって、閉校記念誌担当や記念

行事担当になって進めていた。

・４校それぞれの計画を共有して、調整していく。

・運動会や音楽会など既存行事の中で記念行事も行えれば、大きな負担とならず

に実施できるのでは。

・地域が絡むと記念碑等の設置という話も出てくると思われる。将来にわたって

学校があったという事が分かり、石碑など記念碑があるのも良い。

・過去の記念誌は卒業生の写真と名前が記載されているものが多い。個人情報で

あるので配慮が必要になるかもしれない。
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